

## ARTICULO EDITORIAL

La revista de la Facultad de Ciencias Médicas de la Universidad Nacional de Cuyo cumple diez años de existencia. Este es un hecho de extraordinaria trascendencia, que deseamos compartir con los lectores, integrantes o no de nuestra Casa de Estudios. La misma ha permitido mantener un Sistema de Comunicación con aciertos y errores, útil y adecuado para expresar ideas y experiencias, en plena libertad, sólo ajustada a las normas vigentes en todo el mundo para este tipo de publicaciones. Creemos que es necesario destacar que es la única en su tipo que ha tenido un período tan prolongado e ininterrumpido de publicación en nuestro medio.

Coincide la mencionada celebración con un cambio de la Dirección y del Comité de Redacción de la misma. Las nuevas autoridades desean implementar durante su gestión algunas modificaciones que logren satisfacer las expectativas que, por una u otra razón, si bien fueron anheladas, no pudieron concretarse.

Entendemos a la revista como un medio idóneo de expresar nuestras inquietudes que lógicamente exceden el ámbito de lo puramente asistencial o de la investigación, para proyectarse a lo social, estrechamente vinculado a nuestra formación y a nuestro quehacer médico.

También tenemos una filosofía acerca de la tarea de formación de médicos, y esto debe ser conocido y analizado con la participación del sector interesado: el estudiante.

Por ello planteamos la necesidad de una apertura estructural en los próximos números, intentando dar cabida a los distintos sectores que integran la hoy denominada comunidad universitaria, para que también vislumbren en nuestra revista un vehículo útil para la difusión de sus expectativas, sus logros y aspiraciones como siempre en el marco del mutuo respeto y teniendo como objetivo fundamental el progreso y la supremacía de la educación médica en un ámbito de libertad de pensamiento.

Intentaremos incluir en cada número, además de los trabajos originales y las actualizaciones, un artículo paramédico; comentarios bibliográficos, análisis de libros y carta de lectores, que, insistimos, si bien se trata de antiguas aspiraciones, la realidad demostró las dificultades para ejecutar esa iniciativa.

También buscaremos con ahínco integrar a la comunidad médica de las provincias hermanas de San Juan y San Luis que conforman la región de Cuyo, que no cuenten con Facultad de Medicina, auspiciando la difusión de sus trabajos, investigaciones y puntos de vista acerca de todo aquello que haga al interés general de los integrantes de nuestra Casa de Altos Estudios y de la sociedad de la cual formamos parte.

La tarea a realizar es ardua, quizá plena de dificultades de distintos tipos, pero la asumiremos con responsabilidad al advertir que representamos el deseo de cada uno de vosotros de ver crecer día a día esta realidad, verdadera herramienta de comunicación, y nos permitirá advertir nuestros progresos y aciertos, como así también nuestros errores y debilidades.

Agradecemos el apoyo de cada uno de ustedes, nuestros lectores, que compartiendo o no nuestras ideas nos harán llegar su conformidad o disenso.

Hasta pronto.